
* UN JOVEN VA 
JUVENTUD DE BADAL 
ESPERA CONSAGRAP 
ARESLUX-GRANOLLE 

! 

La cantera del Juventud de 
Badalona, es prolifera desde 
siempre, y si no encuentran chi
cos con las condiciones adecua
das en su ciudad, los buscan 
donde sea , ya que sus redes es
tán tendidas por toda la geogra
fía catalana. Así no es de extra
ñar que supieran que en la ciu
dad de Olot habían dos herma
nos, con talla y hechuras de 
grandes jugadores: los herma
nos Ferrer, José María y Mi
guel. Los dos, dejaron su ciu
dad natal y pasaron a jugar en 
el juvenil verdinegro. Los técni
cos costeños habían demostra
do tener vista. Los dos llegaron 
a internacionales Juveniles y jú
niors, y si el mayor por su esta
tura juega en el Juventud, Mi
guel ,tres centímetros menos 
quesu hermano, fichó por el 
Granollers, dispuesto a triunfar 
y e. demostrar que tiene clase 
para triunfar en Primera Divi
sión. 

Pero dejemos que sea él 
quien nos lo explique mejor: 

—¿Dónde empezaste a practi
car baloncesto? 

— E n mi ciudad natal, Olot, y 
en los equipos de mi colegio, 
las Escuelas Pías. 

—¿Edad y talla? 

—Tengo 19 años y mido 1 '97. 

—¿Puesto en el equipo? 

—Alero. 

—Cuéntanos algo de tu pal
mares. . . 

—Pues fui Internacional juve
nil en los europeos que se juga
ron en Grecia, y estuve pre-
seleccionado para la júnior, pe
ro una lesión me impidió llegar 
a jugar el europeo de Santiago. 
También fui campeón de España 

júnior con mi equipo el Juven
tud. 

—¿Y a qué crees es debido, 
el Juventud, con tus anteceden
tes, no te integre en su primer 
equipo? 

—Mira, esto creo tiene su ex
plicación. Un equipo como la 
Penya, ya quiere aleros de 2 
metros. Aparte de ello está el 
hecho de que cada temporada 
sólo cogen uno o dos jugadores 
nuevos. Entonces también está 
el problema de no jugar, y el 

• Soy joven, quiero 
triunfar y espero tendré 
oportunidad de hacerlo 
aquí. 

• El ambiente que he 
encontrado en el Club, 
es sensacional. Te ase
guro, que para mi, es 
algo muy diferente a lo 
que antes estaba acos
tumbrado. 

banquillo te deja quemado. An
tes que todo esto preferí probar 
suerte en otro Primera en el 
cual tuviera más posibilidades. 

—¿Y tuviste muchas proposi
c iones? 

—Pues la verdad, y sin jactan
cias, es que sí. Se interesaron 
por mí Pineda, Manresa, Helios, 
Mollet y Granollers. 

—¿Y có¡ 
dieras por 

— L a ver 
pió tenía c 
José Maria 
dido irme í 
tad con s 
Gol. Pero 
necesitó a 
me lo pen 
nirme aquí 

—¿Por q 

— P u e s 
Margall mi 
Granollers, 
trataba al 
que se em 
fiché sin t 

—¿Y có 
en nuestra 

—Inmejo 
me había i 

viso confi 
encantado 
y espero < 
para respe 
haciendo f 

—Deporl 

al Club? 

— Y o cr 
buen equi| 
nerse. El 
hay comr. 
verdad un 
esto a la 
portantísin 

—¿Ves I 
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cional? 
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—¿Cómc 
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— E n toe 
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